

Tanggung Jawab Sosial Perusahaan 2017

PT Adi Sarana Armada Tbk

Kesehatan dan Lingkungan Hidup

No	Cabang Pelaksana	Nama Kegiatan	Tanggal Pelaksanaan	Penjelasan
1	Banjarmasin	Banjarmasin Clean and Green	27 Maret 2017	Perwakilan ASSA Banjarmasin melakukan aktivitas peduli lingkungan hidup sekitar Sungai Martapura dengan menebarkan 1400 benih ikan Patin di sungai, Penanaman bibit tanaman hias untuk Taman Siring dan mengadakan kegiatan 1 orang untuk 1 kantong plastik untuk memungut sampah di Area Siring 0 kilometer.
2	Logistik Surabaya	Penyerahan dan Launching Toilet POS PAUD Smart Kids	30 Maret 2017	Pemberian bahan baku bangunan serta prasarana untuk membangun MCK dan wastafel yang layak pakai guna menunjang program toilet training dan cuci tangan pakai sabun di POS PAUD SMART KIDS.
3	Padang	ASSA Rent Padang Perduli	18 Maret 2017	ASSA Rent Padang bekerja sama dengan pemerintah Kota Padang dengan membuat sarana tempat pembuangan sampah di area pantai Padang.
4	Balikpapan	Donor Darah ASSA Balikpapan	7 April 2017	Dalam rangka pembukaan kantor baru maka ASSA Balikpapan berkerjasama dengan PMI mengadakan kegiatan Donor Darah sebagai bentuk kepedulian terhadap stock darah yang masih rendah di area tersebut.

5	Semarang	Cinta lingkungan hidup dengan menanam bibit apotek hidup.	22 April 2017	Tim ASSA Rent Semarang memberikan bibit tanaman apotik hidup kepada setiap warga sekitar cabang, untuk meningkatkan kualitas kesehatan warga dengan obat-obatan tradisional/alami dari tanaman apotik hidup.
6	Bali	Be Healthy! Eat well, Live Well	6 Mei 2017	Cabang Bali memberikan edukasi kebersihan dan kesehatan terhadap lingkungan sekitar. Untuk warga Lansia diatas 60 tahun di daerah Subaya Bangli, diberikan pemeriksaan kesehatan gratis seperti pengecekan tensi, gula darah dan kolestrol dan juga pemberian obat-obatan gratis.
7	Pekanbaru	ASSA Go Health	20 Mei 2017	ASSA Pekanbaru mengadakan kegiatan pemeriksaan kesehatan gratis dan kegiatan donor darah, agar masyarakat sekitar semakin peduli dan dengan manfaat hidup sehat dan juga dapat memberikan manfaat untuk orang lain dengan memberikan bantuan donor darah.
8	Nasional	ASSA Pink Fighter	26 Oktober 2017	Dalam rangka memperingati Breast Cancer Awareness Month di bulan Oktober, ASSA bekerja sama dengan Yayasan LOVEPINK Indonesia mengadakan kegiatan pengumpulam donasi melalui penjualan snack pada gerakan kantin penuh kejujuran untuk internal perusahaan. Lalu menggalang donasi melalui penjualan totebag, dan paket snack blessing box untuk pihak eksternal. Kegiatan pengumpulan donasi tersebut adalah sebagai bentuk kepedulian terhadap para pejuang Kanker Payudara di Indonesia.

Sosial Kemasyarakatan

No	Cabang Pelaksana	Nama Kegiatan	Tanggal Pelaksanaan	Penjelasan
1	Medan	Bazaar Sembako Ramadhan	22 Juni 2017	Menyambut Hari Raya Lebaran 2017 maka Cabang Medan mengadakan penjualan 100 paket bazaar Sembako Ramadhan untuk Karyawan yang diadakan bertepatan dengan acara buka bersama Cabang Medan.
2	DMS	Bazaar Sembako Ramadhan	10 Juni 2017	ASSA Driver Services juga mengadakan penjualan 100 paket bazaar Sembako Ramadhan untuk Karyawan yang juga diadakan bertepatan dengan acara buka bersama.
3	Bali	Peduli Gunung Agung	29 September 2017	ASSA Bali mengadakan kegiatan CSR dengan memberikan sumbangan berupa sembako dan juga bantuan peralatan rumah tangga untuk pengungsi korban bencana Gunung Agung.

Pendidikan

No	Cabang Pelaksana	Nama Kegiatan	Tanggal Pelaksanaan	Penjelasan
1	Solo	Peduli dunia pendidikan di daerah terpencil	16 September 2017	ASSA Rent Solo mengadakan kegiatan CSR dengan memberikan buku bacaan dan peralatan untuk Perpustakaan di Madrasah Ibtidaiyah Sudirman, Karanganyar sebagai bentuk dukungan kegiatan belajar mengajar di sekolah tersebut.
2	DMS	Beasiswa pendidikan anak driver	Januari - Agustus 2017	Sebagai bentuk kepedulian ASSA terhadap dunia pendidikan, maka setiap tahun ASSA selalu berkomitmen untuk memberikan beasiswa kepada anak pengemudi yang berprestasi dengan total 142 murid mulai dari tingkat SD,SMP, dan SMA.